
Фирма Mitsubishi Logisnext Co., Ltd. (ML), изготавливает разнообразное оборудование для работы с грузами. Это 
вилочные погрузчики марки Ничию с электрическим приводом, вилочные погрузчики марки Unicarriers серии 
1F с двигателем внутреннего сгорания, другое складское оборудование. Наша фирма занимает лидирующие по-
зиции в мире. На протяжении длительного времени мы успешно сотрудничаем в России с фирмой Склад.ру. Эта 
фирма имеет Сервисный центр для вилочных погрузчиков в Московской области, а также выполняет сервис и 
ремонт по всей России.

Наша фирма постоянно уделяет внимание поддержанию высокого технического уровня фирмы Склад.ру. Наши 
специалисты проводят обучение персонала Склад.ру, мы передаем ей техническую документацию, снабжаем 
запасными частями. Гарантийные обязательства по нашему оборудованию выполняются полностью.

Поставки нашего оборудования по линии фирмы Склад.ру проводятся регулярно. В России фирма Склад.ру 
всегда имеет складской запас наиболее востребованных покупателями моделей Nichiyu и Unicarriers серии 1F, 
все финансовые обязательства выполняются вовремя, отгрузки не задерживаются.

Рекомендуем обращаться к фирме Склад.ру для приобретения и обслуживания производимой нашей фирмой  
оборудования для работы с грузами марок Nichiyu и Unicarriers серии 1F.

Уважаемые господа,

С уважением,
От фирмы Mitsubishi Logisnext Co., Ltd.

Таро Фуджияма / Менеджер

26 Мая 2020

 

1-1, 2-Chome, Higashikotari, Nagaokakyo-shi, Kyoto 617-8585 JAPAN 
www.logisnext.com 

To whom it may concern, 

26 May 2020 

Dear Sirs, 

 

Mitsubishi Logisnext Co., Ltd. (ML) manufactures a variety of Material Handling Equipment. These are 

Battery forklifts of Nichiyu brand name, 1F series of Unicarriers brand name forklifts with internal 

combustion engine and other Warehouse equipment. Our company occupies one of the leading 

positions in the world. For a long time we have been successfully cooperating in Russia with Sklad.ru 

company. This company has a Service center for forklifts in Moscow region and also performs service 

and repair throughout Russia. 

Our company constantly pays attention to maintaining the high technical level of Sklad.ru company. 

Our specialists conduct training of Sklad.ru staff; we give it technical documentation, supply with Spare 

Parts. The Warranty obligations for our equipment are fully fulfilled. 

Deliveries of our equipment through Sklad.ru company are held regularly. In Russia Sklad.ru company 

always has the stock of the most popular models of Nichiyu and Unicarriers 1F series. All financial 

obligations are fulfilled in time and shipments are not delayed. 

We recommend contacting Sklad.ru company for the purchase and maintenance of equipment 

produced by our company for working with loads with brand names Nichiyu and Unicarriers 1F series. 

 

Sincerely yours, 

 

Mitsubishi Logisnext Co., Ltd. 

 

 
______________________________ 
TARO FUJIYAMA / Manager 
Overseas Sales and Marketing Headquarters 
Overseas Sales Division 
Sales & Marketing Department 


